



NO.129 2025.3.10
発行 事務局

2024~2025シーズンを楽しもう!

1. ジョイナススキーツアーに参加しました



2月15日(土)、16日(日)の両日、京都スキー協主催の「ジョイナススキーツアー」に、「雪おこし」の例会に位置づけて参加しました。

参加者は、「雪おこし」の8名を含めて全体で30名ほどの参加でした。ハチ高原は、2日間とも素晴らしい天気と良い雪質に恵まれ楽しいスキー行になりました。

無事帰宅しました。天気も良く、楽しく、充実した2日間でした。講師、運転手の瀬戸さん始め皆さんにお世話になり感謝です。牛すき鍋も美味しかったですね。次回の例会も楽しみです。

田中さん

皆さん、お疲れ様でした。いつものことながら、大変有意義なツアーでした。

さっそく復習をと思いますが、天気予報に鑑み、21日金曜日に奥神鍋にいきたいと思います。ご参加を検討下さいませ。よろしくお願いします。

中村さん



森田班のスナップ写真

先ほど帰宅し、今コタツに潜り込んでいます。皆さまには本当にお世話になりありがとうございました。滑れるかなあとの不安は、どこかに吹き飛び楽しい2日間でした。これからも、いっぱいいっぱいご迷惑をおかけするとおもいますが、よろしくお願いします。

林さん

皆さん、お疲れさまでした。講師の星さん
瀬戸さん、実行委員の丸山さん、お世話になりました。次の例会、またよろしくお願ひします。

尾崎さん



スキー場頂上でのスナップ写真



楽しみました

2日間とも良い天気恵まれ、講習もしっかりと教えていただきありがとうございました。バッジテストも受け自分の問題点とこれからの課題も指示をいただき、それを克服出来るように繰り返し練習します。

京都スキー協の役員様、講師の先生方には大変お世話になりました。ありがとう御座いました。来年も楽しみにしています。

吉岡さん

みなさん、いいツアーでしたね。初めての北部での開催、大成功だったお思います。「雪おこし」から参加したみなさんの満足げな笑顔が印象的でした、今回の企画を検討し運営していただいた実行委員のみなさんには感謝してます。まだまだシーズンは続きます。雪おこしのみなさん。また行きましょう。

瀬戸さん

ジョイナスキーに参加された林さんが「雪おこし」に入られました。大歓迎です。スキーは数十年ぶりだとの事でしたが安定した滑りで頑張っておられました。

みんなで応援しつつ、楽しく滑りましょう。
京丹波町にお住まいです。宮津までは高速で1時間。
パワー一杯です。

2. スキー例会&親子でスキーを楽しむ会をやりました。!

2月11日(火)、アップ神鍋スキー場で「雪おこし」のスキー例会と、平行して初めての取り組みの「親子でスキーを楽しむ会」を実施しました。

参加者は、例会の方には京丹後から年金者新聞を見られた女性が2名(KさんとUさん)、親子スキーの方には、瀬戸さんのお知り合いの2家族の参加がありました。

今日、雪おこしのメンバーは4名で寂しかったですが、沢山の子供たちと親、京丹後から女性2名、舞鶴から男性1名の参加があり、賑やかで楽しかったです。

田中さん



みんなで記念写真

今日は高齢の初心者丁寧に教えて頂き楽しかったです。

ありがとうございました。

川戸さん

親子スキーと例会スキー、初めての試みでしたが、とても賑やかで楽しい充実した1日でした。参加した子どもたちも親御さんも、とても楽しかったのもたまたまた連れて行ってほしいと言ってました。

今後もこうした取り組みを大切にしていきたいものですね。

瀬戸さん

3. 今シーズン最後のスキー例会

3月1日(土)に、今シーズン最後のスキー例会をハチ高原スキー場で行いました。当日は良い天気、気温もぐんぐん上がり、昼前には雪もゆるみ、春スキーのようになりました。午後は、気温も少し下がり少し雪面も回復しました。皆さん、今シーズンのスキー納め?を惜しむように滑りを楽しみました。

今日は暑くて大変でした。皆さんお疲れ様でした。

石田さん

皆さん、今日はありがとうございました。無事帰宅しましたが、姪に食事においでと誘ってもらい、帰って直ぐ出かけたので連絡が遅くなりました。

今日はお天気も良すぎるぐらい良く、雪が重いところがありましたが、鉢伏、ハチ北高原の色々なゲレンデで滑らせていただいて、とても楽しかったです。

田中さん





良い天気で眺めも最高でした

皆さんありがとうございました。来年のコンディションのいい時に再会しましょう。よろしく。

中村さん

30年ぶりのスキーで、年齢的にも不安が一杯。ケガだけはしない様にと思っていました。でも、つきっきりで細かく教えていただき、不安よりも楽しさの方が優ってきて、またやりたいという気持ちで帰ってきました。本当にありがとうございました。

植野さん

長ーい時を経てからの2回目のスキーでしたが、マンツーマンで本当に丁寧に教えていただき、思った以上に上手？に滑れました。少しずつレベルアップできるように、褒めていただきながら、挫けることなく1日楽しくすごしました。今日は雨模様を口実に、だら～と筋肉痛と仲良くしています。ありがとうございました。

林さん

4. 今後の例会の予定

- 3月の第2週(10日～15日)及び第3週(18日～21日)のどこかで日帰りスキーを有志で計画中？
- 3月17日(月) テニス例会 大宮運動自然公園 雨天 バドミントン(五箇小)
- 4月4日～6日 スキー協関西ブロック主催 レベルアップスキー 志賀高原
申し込み〆切は、3月23日です。
- 4月例会は、事務局で検討中です。